

12 años ha ocupado Antonio Román la presidencia del PP provincial. Este domingo, 24 de junio, el también alcalde de Guadalajara entregará el poder del partido a Ana Guarinos, en un congreso cuyo lema es 'Comprometidos con Guadalajara'.

ESTE DOMINGO, EL PARTIDO POPULAR CELEBRA SU CONGRESO PROVINCIAL

“Se va nuestro Guardiola del PP”

E. PÉREZ | GUADALAJARA

esperanzaperez@puntoradiohenaes.com

- Este fin de semana se presenta intenso, con la renovación de la presidencia en el PP provincial. Antonio Román, ¿deja el listón muy alto?

- Sí, este domingo durante el Congreso Provincial del PP se va a proceder a un relevo dentro de la dirección provincial. Antonio Román dejará de ser presidente y a todas luces será Ana Guarinos la persona que lo sustituya. Sinceramente creo que este fin de semana se acaba una etapa importante dentro del PP en la provincia de Guadalajara. Yo creo que, en términos futbolísticos, se va nuestro Pep Guardiola del PP. Román lo ha ganado absolutamente todo: las elecciones en el Ayuntamiento de Guadalajara, en la provincia de Guadalajara, en Castilla-La Mancha... y creo que es el presidente que mejores resultados ha conse-



Román deja la presidencia del PP

guido dentro del PP. Espero que con Ana Guarinos nos vaya genial.

- Una candidatura única la de Ana Guarinos. ¿Hay cierres de filas?

- Si no fuera así habrían surgido otras candidaturas. Además, Guarinos ha obtenido un respaldo importante dentro de los avales, y eso es muy difícil porque son muchos municipios y muchas sensibilidades. Por eso cuando hablamos de una candidatura y lista única parece indicar que podrán verse acogidas todas y cada una de las sensibilidades que tiene que haber, como es lógico y normal, en todos los partidos. El domingo tendremos una junta directiva nueva, un comité de dirección nuevo, una presidencia nueva y veremos cómo resultan todos los acontecimientos, pero yo sí puedo decir, como concejal y fundamentalmente como afiliado al PP, que el listón está muy alto, pero que también tenemos que trabajar para, por lo menos, mantenerlo alto.

➔ Entra y opina en www.dhenares.es

SE PRESENTA VALERIO

El PSOE también renueva su ejecutiva... local

■ La del PP no es la única cita política de los próximos días. El PSOE también elige este lunes, 25 de junio, a los 19 miembros de la ejecutiva de la capital alcarreña que participan en el Comité Provincial. La secretaria general de la Agrupación Local del PSOE de Guadalajara, Magdalena Valerio, se presenta a la reelección en la Asamblea, de momento, sin rival, aunque la lista de aspirantes no se cierra hasta el mismo lunes. En caso de haber más aspirantes a suceder a la de Cáceres, la última palabra la tendrán los 372 los militantes que están llamados a votar. En la pasada Asamblea de 2008, Valerio logró la Secretaría de la Agrupación Local con un respaldo de un 81,7%.

TARJETA CIUDADANA
X GUADA



UNA PARA TODO

BENEFÍCIATE YA DE TU NUEVA TARJETA CIUDADANA

A partir del 18 de junio, Guadalajara cuenta con la nueva tarjeta ciudadana **X GUADA**. Solicítala ya y sácale todo el partido en el transporte, el deporte y la cultura de tu ciudad.

X GUADA sustituye a las actuales tarjetas de autobús urbano y te permitirá beneficiarte de bonificaciones en el acceso a instalaciones deportivas, piscinas municipales, escuelas del Patronato de Cultura y otros servicios.

¡Por sólo 6,50€ podrás beneficiarte de bonificaciones de hasta el 30% en estos servicios!

Solicítala mediante cita previa en el teléfono **949 88 70 90** o en la web del Ayuntamiento, www.guadalajara.es



DESDE EL
31 DE JULIO
LAS ACTUALES TARJETAS
DE AUTOBÚS
NO SERÁN OPERATIVAS



AYUNTAMIENTO
DE GUADALAJARA

Todos
hacemos
ciudad

